
 

 
 

四
月
九
日
、
五
十
一
名
の
新
入
生
を
迎
え
、 

入
学
式
が
執
り
行
わ
れ
ま
し
た
。 

少
し
大
き
め
の
制
服
に
身
を
包
ん
だ
一
年
生
は 

緊
張
し
な
が
ら
も
、
晴
々
し
い
表
情
で
入
場
し
、 

校
長
先
生
は
じ
め
、
来
賓
の
方
た
ち
の
お
話
に 

し
っ
か
り
耳
を
傾
け
、
中
学
生
と
し
て
の
自
覚
や 

決
意
を
新
た
に
し
て
い
ま
し
た
。 

新入生代表あいさつ 
１－２  瀧井悠太くん 

 

 

１年２組 担任 濵田 慶子先生 

１年１組 担任 西 誠也 先生 
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学年主任    大塚 克則先生 
たんぽぽ学級 新立文子先生 
副担任      近藤 明枝先生 

 

校長 小島泰治 
 
 『涙があふれ出て止まらんだった』私の 
同級生が出身小学校の分校の閉校式に 
参加し校歌を歌ったときの様子をこのように

話してくれました。 たぶん、閉校という寂し

さと当時の思い出がよぎっての涙だったと思                    
             います。 

「中尾嶺の  木の芽 

華やぎ・・」今年度末、

生徒全員が充実感を

もって校歌を歌い、閉

校を迎えたいと思いま

す。 
そのために、本年度の教育目標を「生きる

力を身につけ、自尊感情を持ち、ふるさとを

誇りに思う生徒の育成」と設定しました。地

域、保護者の皆様方のご協力を得ながら、

目標達成のために職員一丸となって努力し

ます。ご協力をよろしくお願いします。 

学校教育目標 

生
き
る
力
を
身
に
つ
け
、
自
尊
感
情
を
持
ち
、 

ふ
る
さ
と
を
誇
り
に
思
う
生
徒
の
育
成 

平成２２年度 ＰＴＡ会長 堀 真哉 
 今年度、二年目のＰＴＡ会長をさせていただくことになりました。  
一年間どうぞ宜しくお願い致します。 
さて、いよいよ三中最後の一年になりました。私も三中卒業生とし

て、母校が閉校するのは悲しい思いがします。しかし閉校という大き

な事業を迎えるからこそ、私たち保護者・学校・地域の 
連携がより一層大切になってくることは言うまでも 
ありません。閉校は終わりではなく、子どもたちの 
未来へと続く新たな始まりであります。この一年、 
力を合わせて懸け橋を作っていきましょう。 
「集まろう、つながろう、チーム三中！」 

みんなで未来への懸け橋を 
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尾
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ＰＴＡ会長    堀 真哉 
 副会長   鹿島省治 ・ 江﨑利香 
 総務     堀 浄信 ･ 松野美由紀 
 会計     兒玉律子 
 監事     緒方寿津子 ・ 園田綾子 
保健体育  川添裕之     文化   松本美子 
家庭教育  前田美知代  生活   西田弘志 

施設環境  鬼塚正信     地方   下川清美  
  
 ３学年委員長 井上道明 
 ２学年委員長 那須まゆみ 
 １学年委員長 宮田清美 
 

 

 

近藤明枝 １年副担任 
社会 バレーボール部 

濵田慶子 １－２ 
音楽 家庭科 音楽部 
 

宇田津典子 
事務主任 
 

ｱﾝﾄﾞﾚｱ ｺﾅｰｽﾞ 
英語ＡＬＴ 

校長 
小島泰治 

教頭 
蓑田誠一 

大塚克則 
１学年主任 国語 
美術部 ソフトテニス部 

高橋裕二 
教務主任 数学 
野球部 

熊迫理映 
３－２ 英語 
男子バスケット部 

前島 哲 
特別支援教育支援員 
剣道部 

西 誠也 
１－１ 体育 
女子バスケット部 

新立文子 
たんぽぽ教室 
剣道部 

濱口百合 
特別支援教育支援員 

町田 敬 
３－１ 数学 
サッカー部 

松川智英美 
市職員 

岡本智代 
３年副担任 理科 
ソフトテニス部 

伊藤貴美子 
２学年主任 
２－２ 美術 
美術部 

田中文子 
養護教諭 

 

 

今
年
度
は
三
中

最
後
の
一
年
に
な

る
こ
と
か
ら
、
Ｐ
Ｔ 

Ａ
総
会
は
、
閉
校
準
備
委
員
会

か
ら
の
報
告
等
も
含
め
、
通
年

よ
り
長
い
時
間
を
か
け
て
審
議

が
行
わ
れ
ま
し
た
。
そ
の
中
で
、

閉
校
に
む
け
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
が
よ
り
一

丸
と
な
っ
て
活
動
し
て
い
く
よ

う
、
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
決
定
、
発
表

さ
れ
ま
し
た
。 

「集
ま
ろ
う
！ つ

な
が
ろ
う
！ 

チ
ー
ム
三
中
！ 

 

み
ん
な
で
未
来
へ
の 

懸
け
橋
を
」 

で
す
。 

今
年
度
は
、
ま
す
ま
す
盛
り
上

が
っ
て
、
子
ど
も
た
ち
が
、 

「三
中
で
学
ん
で
よ
か
っ
た
」 

と
思
っ
て
く
れ
る
一
年
に
し
て
い

き
ま
し
ょ
う
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２列め 

山内弥生 
２年副担任 国語 
女子バスケット部 
 

光永朋樹 
２－１ 数学 
技術科 
陸上部 
 

名
前
、
役
職
・
担
当 

教
科
。
部
活
動
の
順
に

記
載
さ
れ
て
い
ま
す
。
一
言
コ
メ
ン
ト
は
、
Ｐ
Ｔ

Ａ
総
務
か
ら
発
行
さ
れ
ま
す
「
Ｐ
Ｔ
Ａ
便
り
」
を

ご
覧
下
さ
い
。 

ＰＴＡ総会が開催されました 
 今年度、文化委員長をやらせていただきます、松本です。 

三中最後の１年間をできるだけ、きめ細かに、 
カラーで伝えていけたらいいなと思っています。 
予算の都合上、印刷屋さんに頼んだような仕上がりにはな

りませんが、手作り感で勝負です。 
クラスの話題や、部活での子どもたちの活躍など、情報を

どんどんお寄せください。 
  
 

 

１年間がんばります！ 

４ ／ ２

８ 

校内清掃作業 
今年は ３日間行いました 
 体育祭前の５月１３、１４、１７日に 
校庭の草刈りや、グラウンド整備など 
生徒、保護者、先生で力を合わせて 
行いました。晴天にも恵まれ、見違え 
るようにきれいになりました。  

3 学年主任 理科 
前田輝久 
 


